
 

 
www.jgpa.es t: 985 107 415 Cabo Noval, 9. 33007 OVIEDO 

info@jgpa.es f: 985 107 414 DL: O-1.521-82 

 

1 

V
e

ri
fi

ca
b

le
 e

n
 h

tt
p

:/
/w

w
w

.j
g

p
a

.e
s/

cv
e

 
C

V
E

: 
B

O
JG

1
0

--
-B

0
0

0
0

0
0

0
0

1
8

1
0
 

 

 
 

 

SUMARIO

2. PROCEDIMIENTOS DE CONTROL 
2.19 PREGUNTAS URGENTES 
2.19.03 RETIRADA 

Resolución de la Presidencia de la Junta General del Principado de Asturias de 5 de febrero de 2019 por la que se 

tiene por retirada la pregunta urgente con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario 

Popular don David González Medina al Consejo de Gobierno sobre por qué la Consejería de Educación no ha querido 

potenciar el programa bilingüe castellano-inglés reforzando la formación del profesorado, aumentando el número 

de horas lectivas y aumentando el número de horas lectivas en lengua extranjera (10/0187/2468/29395) ............................ 1 

ANTE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN Y CULTURA 
Resolución de la Presidencia de la Junta General del Principado de Asturias de 5 de febrero de 2019 por la que se 

tiene por retirada la pregunta urgente con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario 

Popular don David González Medina al Consejo de Gobierno sobre por qué la Consejería de Educación no ha querido 

potenciar el programa bilingüe castellano-inglés reforzando la formación del profesorado, aumentando el número 

de horas lectivas y aumentando el número de horas lectivas en lengua extranjera (10/0252/1566/29394) ............................ 2 

4. OTRAS INFORMACIONES 
4.04 ACTIVIDAD PARLAMENTARIA 

Sesión del Pleno número 113, de 7 de febrero de 2019 (10/0032/0119/29415)........................................................................... 2 

 

 

 

2. PROCEDIMIENTOS DE CONTROL 
2.19 PREGUNTAS URGENTES 
2.19.03 RETIRADA 

Resolución de la Presidencia de la Junta General del Principado de Asturias de 5 de febrero de 2019 por la que se tiene por retirada 

la pregunta urgente con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don David González Medina 

al Consejo de Gobierno sobre por qué la Consejería de Educación no ha querido potenciar el programa bilingüe castellano-inglés 

reforzando la formación del profesorado, aumentando el número de horas lectivas y aumentando el número de horas lectivas en 

lengua extranjera (10/0187/2468/29395) 

Solicitada por el autor de la iniciativa, con fecha 4 de febrero de 2019 (RE 37003), la retirada de su 
pregunta urgente con respuesta oral ante el Pleno al Consejo de Gobierno sobre por qué la Consejería 
de Educación no ha querido potenciar el programa bilingüe castellano-inglés reforzando la formación 
del profesorado, aumentando el número de horas lectivas y aumentando el número de horas lectivas 
en lengua extranjera, calificada y admitida a trámite por Resolución de 1 de febrero, esta Presidencia 
resuelve tener por retirada la citada iniciativa. 

Palacio de la Junta General, 5 de febrero de 2019. El Presidente de la Cámara, Pedro Sanjurjo González. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

Junta General 
del Principado de Asturias 
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ANTE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN Y CULTURA 

Resolución de la Presidencia de la Junta General del Principado de Asturias de 5 de febrero de 2019 por la que se tiene por retirada 

la pregunta urgente con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don David González Medina 

al Consejo de Gobierno sobre por qué la Consejería de Educación no ha querido potenciar el programa bilingüe castellano-inglés 

reforzando la formación del profesorado, aumentando el número de horas lectivas y aumentando el número de horas lectivas en 

lengua extranjera (10/0252/1566/29394) 

Solicitada por el autor de la iniciativa, con fecha 4 de febrero de 2019 (RE 37003), la retirada de su 
pregunta urgente con respuesta oral ante Comisión al Consejo de Gobierno sobre por qué la Consejería 
de Educación no ha querido potenciar el programa bilingüe castellano-inglés reforzando la formación 
del profesorado, aumentando el número de horas lectivas y aumentando el número de horas lectivas 
en lengua extranjera, calificada y admitida a trámite por Resolución de 1 de febrero, esta Presidencia 
resuelve tener por retirada la citada iniciativa. 

Palacio de la Junta General, 5 de febrero de 2019. El Presidente de la Cámara, Pedro Sanjurjo González. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 

⎯⎯  ⎯⎯ 

 
4. OTRAS INFORMACIONES 
4.04 ACTIVIDAD PARLAMENTARIA 

Sesión del Pleno número 113, de 7 de febrero de 2019 (10/0032/0119/29415) 

Al amparo de lo dispuesto en el artículo 76.1 del Reglamento de la Junta General, ha sido convocada 
sesión del Pleno a celebrar el jueves 7 de febrero de 2019, a partir de las 10:00 horas, y el viernes 8 de 
febrero de 2019, a partir de las 10:00, con el siguiente orden del día: 
1.- Interpelación del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Nicanor García Fernández al 
Consejero de Infraestructuras, Ordenación del Territorio y Medio Ambiente sobre política en materia 
de infraestructuras y, más en concreto, sobre conservación y mantenimiento de carreteras de 
titularidad autonómica. 
2.- Interpelación urgente del Diputado del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida don Ovidio Zapico 
González al Consejo de Gobierno en materia de ordenación del territorio y, más en concreto, sobre el 
diseño y puesta en marcha del área metropolitana central de Asturias.  
3.- Interpelación urgente de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña María del Carmen 
Pérez García de la Mata al Consejo de Gobierno sobre política general en materia de carreteras y, más 
concretamente, sobre los desperfectos en las carreteras autonómicas tras el último temporal en enero 
de 2019. 
4.- Pregunta del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Héctor Piernavieja Cachero 
al Consejo de Gobierno sobre qué valoración hace de los recientes desperfectos en el espigón de la ría 
de Navia. 
5.- Pregunta del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Héctor Piernavieja Cachero 
al Consejero de Infraestructuras, Ordenación del Territorio y Medio Ambiente acerca de si las 
estaciones de medición de la calidad del aire de la red pública se encuentran ubicadas en los lugares 
idóneos.  
6.- Pregunta urgente de la Diputada del Grupo Parlamentario Podemos Asturies doña Paula Valero 
Sáez al Consejo de Gobierno sobre qué medidas ha puesto en marcha para recoger la información 
necesaria de todas las incidencias y daños ocurridos en los concejos asturianos a raíz de las lluvias 
torrenciales acontecidas durante la penúltima semana de enero del presente año.  
7.- Pregunta urgente del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Matías Rodríguez Feito al 
Consejero de Infraestructuras, Ordenación del Territorio y Medio Ambiente sobre qué acciones tiene 
previsto poner en marcha para garantizar el acceso al colegio de los tres niños de Aguanes, en Allande. 
8.- Pregunta urgente de la Diputada del Grupo Parlamentario Foro Asturias doña María del Carmen 
Fernández Gómez al Consejo de Gobierno sobre qué acciones ha realizado sobre la red viaria y 
ferroviaria para restaurar su normal funcionamiento y paliar las consecuencias que padecen los 
afectados por las inundaciones sufridas el pasado mes de enero de 2019. 
9.- Pregunta urgente de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña María del Carmen Pérez 
García de la Mata al Consejo de Gobierno sobre cuál es la justificación a la ejecución de intervención 
prevista en la AS-12 (Navia-Alto del Acebo).  



BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA GENERAL DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS 

SERIE B - ACTIVIDAD NO LEGISLATIVA 

X LEGISLATURA 

NÚM. 1810 · 5 DE FEBRERO DE 2019 

 

 
www.jgpa.es t: 985 107 415 Cabo Noval, 9. 33007 OVIEDO 

info@jgpa.es f: 985 107 414 DL: O-1.521-82 

 

3 

V
e

ri
fi

ca
b

le
 e

n
 h

tt
p

:/
/w

w
w

.j
g

p
a

.e
s/

cv
e

 
C

V
E

: 
B

O
JG

1
0

--
-B

0
0

0
0

0
0

0
0

1
8

1
0
 

10.- Pregunta del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández 
Bartolomé al Consejero de Sanidad sobre qué actuaciones tiene previstas su Consejería para abordar 
la ansiedad como una patología mental en auge en la sociedad asturiana.  
11.- Pregunta de la Diputada del Grupo Parlamentario Foro Asturias doña Patricia García Villanueva 
al Consejero de Sanidad sobre las medidas que se van a tomar en relación con el Biobanco de Asturias 
para asegurar su financiación y su encuadre institucional, entre la Finba y el ISPA.  
12.- Pregunta urgente del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Carlos José Suárez Alonso al 
Consejo de Gobierno sobre cómo creen que puede influir sobre la medicina preventiva y las políticas 
de salud pública en general que los sanitarios responsables del control de las zoonosis dependan 
orgánicamente de Consejerías como la de Desarrollo Rural.  
13.- Pregunta urgente del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Daniel Marí Ripa 
al Consejo de Gobierno sobre qué controles está realizando a la reciente instalación de Glovo en 
Asturies tras las denuncias que ha recibido esta empresa en otras ciudades por la contratación de 
falsos autónomos.  
14.- Pregunta del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Enrique López Hernández 
al Consejo de Gobierno sobre si comparte la política de discriminación salarial que aplica la empresa 
pública Ebhisa con sus trabajadores desde el año 2006. 
15.- Pregunta urgente del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Pedro Leal Llaneza al 
Consejo de Gobierno sobre cuándo y cómo va a solicitar al Gobierno de España los 100 millones de 
euros para la industria electrointensiva que anunció el Consejero Isaac Pola en los medios de 
comunicación.   
16.- Pregunta de la Diputada del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida doña María Concepción 
Masa Noceda al Consejo de Gobierno sobre cómo piensa atender las inmediatas y crecientes 
necesidades educativas en Educación Secundaria y Bachillerato en el barrio de La Corredoria, en 
Oviedo.  
17.- Pregunta urgente de la Diputada del Grupo Parlamentario Podemos Asturies doña Paula Valero 
Sáez al Consejo de Gobierno sobre cómo y cuándo tienen pensado regular la pesca deportiva en kayak 
para que este deporte pueda practicarse con normalidad y se puedan convocar competiciones de sus 
diferentes modalidades en Asturias. 
18.- Pregunta urgente de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña María Gloria García 
Fernández al Consejo de Gobierno sobre si va a reformar la propuesta del Consejo Escolar del 
Principado de 15 de enero con el fin de evitar la discriminación de una parte de los alumnos de FP 
Dual que se verían privados de acceder a ayudas para gastos de sus prácticas. 
19.- Declaración institucional sobre reconocimiento de la labor de la Brigada de Salvamento Minero. 
20.- Incumplimientos de resoluciones y mociones: Resolución de la Junta General del Principado de 
Asturias 65/X. 
21.- Moción del Grupo Parlamentario Podemos Asturies subsiguiente a la interpelación urgente de su 
Diputado don Enrique López Hernández al Consejo de Gobierno sobre racionalización del sector 
público y, en concreto, sobre las medidas que va a tomar el Consejo de Gobierno para racionalizar de 
manera integral el sector público asturiano, adecuando su dimensión y funciones a las necesidades 
reales, así como qué pasos se van a seguir para la instauración de criterios de transparencia en lo 
referente a la contratación pública del personal. 
22.- Moción del Grupo Parlamentario Ciudadanos subsiguiente a la interpelación de su Diputado don 
Luis Armando Fernández Bartolomé al Consejo de Gobierno sobre política en materia de promoción 
institucional y, más en concreto, sobre la programación y promoción de los actos de conmemoración 
del triple centenario que se celebra este año (coronación de la Virgen de Covadonga, Parque Nacional 
de Picos de Europa y Reino de Asturias). 
23.- Proposición no de ley del Grupo Parlamentario Popular sobre elaboración de un estudio que 
evalúe objetivamente la eficacia real para la empleabilidad de los cursos de formación. 
24.- Proposición no de ley de los Grupos Parlamentarios Podemos Asturies, de Izquierda Unida, Foro 
Asturias y Ciudadanos sobre disponibilidad bajo licencia de software libre del software desarrollado 
por el sector público y/o financiado con recursos públicos. 
25.- Proposición no de ley del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida de rechazo de un modelo de 
transición energética dogmático, acelerado y sin acuerdo con los afectados, y reprobación de las 
declaraciones de la Ministra de Transición Ecológica en las que anuncia liquidaciones de sectores y 
modos de producción o de transporte. 
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26.- Proposición no de ley del Grupo Parlamentario Foro Asturias sobre revocación del acuerdo de 
traslado a Oviedo del Instituto de Productos Lácteos de Asturias y permanencia del mismo en 
Villaviciosa. 
27.- Proposición no de ley del Grupo Parlamentario Popular sobre revocación del acuerdo de traslado 
a Oviedo del Instituto de Productos Lácteos de Asturias y permanencia del mismo en Villaviciosa. 

Palacio de la Junta General, 4 de febrero de 2019. El Presidente de la Cámara, Pedro Sanjurjo González.  

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor.  
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